

Director general de la OMS pide no relajar medidas contra COVID-19 y viruela símica



Imagen: Internet.

Ginebra, 12 sep (RHC) Tedros Adhanom, director general de la Organización Mundial de la Salud -OMS-, llamó este lunes a evitar la relajación en el cumplimiento de las medidas para enfrentar el virus SARS-CoV-2, causante de la COVID-19 y la viruela símica.

El directivo de la OMS explicó que la reducción en la cifra de casos en Europa, sitúa al continente en una posición de riesgo mayor, pues muchas personas pueden descuidarse y dispararse la transmisión de ambas dolencias.

“Europa va a tener que vivir con el COVID-19 pero no con la viruela del mono, siempre y cuando lleve a cabo las medidas necesarias para controlar, frenar y eliminar su transmisión, ya que en ningún país la enfermedad es endémica”, subrayó Adhnom en la 72ª Reunión del Comité Regional de la Organización Mundial de la Salud para Europa.

Advirtió que todavía un tercio de la población europea sigue sin vacunarse contra la COVID-19, el 25 por ciento de los trabajadores sanitarios y el 20 por ciento de las personas mayores.

«Estas brechas en la vacunación representan un riesgo para todos», sentenció el director general de la OMS. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/299004-director-general-de-la-oms-pide-no-relajar-medidas-contracovid-19-y-viruela-simica>



Radio Habana Cuba